



日本共产党議員団

2015.7.30.NO.1332.

ご相談はお気軽に

TEL とも 3905-0970

FAX とも 3905-0970

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17

(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

私の望みは、家族そろって、ご飯を食べ、子どもの寝顔を見て「可愛いなあ」と思える、普通の毎日です。だから、戦争に協力する戦争法案にゼッタイ反対!

特定整備路線

志茂 86号線

認可取り消しを

志茂1丁目の住民の方々は「志茂一保存会」をつくり、コミュニティをぶち壊す道路計画は反対。とがんばっています。7/27、11人が原告となって、東京地裁に提訴しました。



裁判で、道路計画の認可取り消しを求める  
～志茂1丁目の住民代表 27日午前 地裁前～



“だれの子どももころさせないと  
ママたちが立ちあがつた”  
<渋谷ハチ公前 7/26②>



2015/07/26

2児のママのよびかけに1万7千人が賛同  
「安保・閣連法案に反対するママの会」  
渋谷で初宣伝と初のデモ

① 26日②の昼、ハチ公前に集った若いママたち。緊張と怒りと、声をふるわせてこの初めての街頭宣伝。の車の下から、「がんばって～～！」と激励するママ。  
② 2時～のデモには、2000人が参加。

一緒に声をあげましょう！

## デモでのコール

せんそう 戦争させない

こ も

子どもを守る

せんそう 戦争させない

おとな も

大人も守る

せんそう ママは戦争しないと決めた

せんそう パパも戦争しないと決めた

せんそう みんなも戦争しないと決めた

ねんかん 70年間決めてきた

せんそう 戦争の道具つくるのやめよう

せんそう 戦争の理由つくるのやめよう

だれの子どももころさせない

## 生命の重みを よびかける

「だれの子どもも  
ころさせない」  
子どもを抱こて、ママ。

## 主権者の自覚 平和守る誇り

の今、声を上げなければ、子どもたちを守れない。安倍政権に対する堂々たるママ。

8/5(水)正午、参議院に署名を提出(オフ会)します。

## “命の重み”と向き合う

7月15日の衆院安保法  
制特別委員会。これま

でもそうであったように、大臣は答弁不能を繰り返し、何度も審議ストップ。委員会から求められている資料さえ政府は提出できません。およそまともな審議とは言えない中で、この日も「議事」が進められた。

そしてその時が来た。

赤穂議員の戦争法案の審議続行を求める動議を委員長が否決するや否や、法案採決を宣言。委員会室には怒号が響き渡つ

池内 さおり 衆院議員



国会議員  
駄  
けある記

2015.7.18.15時「ひぶん赤旗」より

た。強行の瞬間、私の心を貫いた“痛み”“怒り”を忘ることはできない。そして、採決に抗議する声を一顧だにせず、委員会室から退出した安倍首相の姿も。

安倍首相は、人の生死に関する質問をする議員に対して「大げさなんだよ」とヤジを飛ばした。これほど許せないと感じた人物は他にいない。戦争法案を廃案に追い込むたたかいが大きく広がった7月は、私にとっても“命”について考え、向き合う7月だった。全ての人々に生きてほしい。党創立93周年の7月15日、反戦平和を貫き、主権在民を求めた先輩たちのたたかいを改めて私自身の心に刻む。

戦争法案廃案へ！私たちの“命の重み”を思い知らせるたたかいを、さらに大きく！



のデモ出発を前に、「ママは  
よびかけ人の西郷南海子さん。  
京都から夫と2人の子どもたちと  
参加し、デモの先頭を歩いた  
<渋谷・宮下公園>

ママは戦争しないと決めた  
ハハも戦争しないと決めた



戦争体験者として  
憲法違反は許さない、  
シニアーズを結成



区内各地で… 7/28(火)豊島町では、昼休みデモに110人が参加。七夕かばりの豊島なか商店街を歩きました。8/10(日)9条守十條の会。8/16(日)神谷で。

①同実行委員会では、8月16日(日)

の午後、大規模な宣伝をおこなうこと計画し、創意的な宣伝グッズを手づくりしようと決めました。また、各地域にシニアーズという会の結成を

すめることを確認しました。

②シニアーズ・桐ヶ丘、シニアーズ・赤羽北3、シニアーズ・赤羽西、シニアーズ・赤羽台も結成され、戦争を知らない世代と共に戦争法案廃案をめざします。